
                                                                                                                                        

 

 

 

 

 

Ata da 1ª Reunião da Câmara de Extensão – Agosto/2011 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
CÂMARA DE EXTENSÃO 

ATA DA 1ª REUNIÃO DE 2011 DA CÂMARA DE EXTENSÃO 

Chapecó-SC, 8 de AGOSTO de 2011. 

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às treze horas e 1 

trinta minutos, na Sala nº 3 do Bloco 04, da Unidade Seminário, do Campus 2 

Chapecó da UFFS, foi realizada a 1ª Reunião da Câmara de Extensão do 3 

Conselho Universitário – CONSUNI, da Universidade Federal da Fronteira Sul 4 

– UFFS, presidida pelo Prof. Dr. Geraldo Ceni Coelho, Pró-Reitor de Extensão 5 

e Cultura e Presidente da Câmara de Extensão. Fizeram-se presentes à 6 

sessão os seguintes conselheiros: Betina Muelbert Esquivel (Campus 7 

Laranjeiras do Sul), Tarcísio Kummer (Campus Chapecó), Leonardo Rafael 8 

Santos Leitão (Campus Chapecó), Cristiano Augusto Durat (Campus 9 

Laranjeiras do Sul), Rozane Aparecida Toso Bleil (Campus Realeza); 10 

Representou a Comunidade Externa: Ari José Pertuzatti); Não compareceu 11 

à reunião por motivos justificados os conselheiros: Luís Fernando Santos 12 

Corrêa da Silva (Representante Thiago Ingrassia Pereira)– Não compareceu à 13 

reunião e não justificou a ausência: Franciele Matzembacher Pinton, Diego dos 14 

Santos Borba, Rúbiana  Kronbauer. Verificado o quorum, o Presidente iniciou 15 

agradecendo a presença de todos. Em seguida, apresentou a pauta: Minuta 16 

de análise socieconômica permanente, o interessado é a  Diretoria de 17 

Assuntos Estudantis, referente ao Processo 23205003780/2011-63. Informou 18 

que a minuta foi enviada aos conselheiros e que teve como relator o professor 19 

Geraldo Ceni Coelho. Esclareceu que foi uma opção do Presidente da 20 

Câmara fazer o primeiro parecer de apreciação de matéria submetida a 21 

Câmara de Extensão e que as outras matérias serão encaminhadas aos 22 

outros membros da câmara. Neste momento, passou para o expediente, 23 

propôs como dinâmica de trabalho a leitura do parecer do relator, para em 24 

seguida fazer as alterações, considerações e sugestões dos conselheiros. O 25 

conselheiro Leonardo solicitou que constasse em ata que a sessão está em 26 

desacordo com a RESOLUÇÃO Nº 009/2011 – CONSUNI, onde define o 27 

calendário de reuniões ordinárias do Conselho Universitário para o 2º 28 
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semestre de 2011; que algumas ações não estão de acordo com o que está 29 

no regulamento do CONSUNI (horário da reunião, duração, metodologia de 30 

trabalho); propôs que antes de iniciar o debate deveria ser definida a dinâmica 31 

dos trabalhos; que não existe condições de pauta; que o processo foi feito a 32 

revelia do que foi decidido. Concluiu, manifestando sua preocupação em 33 

relação aos encaminhamentos da pauta para a reunião. A conselheira Rozane 34 

pediu esclarecimentos sobre o encaminhamento da pauta. O Presidente 35 

esclareceu que a pauta da reunião foi encaminhada pela comissão 36 

permanente. Em seguida, o Presidente colocou em votação a questão da 37 

matéria ser ou não analisada. Apresentou duas proposições de votação 38 

levantadas pelos conselheiros, primeiro: questionamentos levantados pelo 39 

conselheiro Leonardo em relação a pauta e a forma como ela foi colocada e, 40 

se vai ser analisada a matéria ou não; segundo: sugeriu uma discussão das 41 

normas mínimas de funcionamento das sessões. Neste momento, o 42 

Presidente colocou em votação se procedente encaminhar a análise da 43 

matéria diante dos questionamentos levantados pelo conselheiro Leonardo. O 44 

Presidente perguntou aos conselheiros se há consenso na decisão de 45 

analisar a matéria. A câmara aprovou por unanimidade. A proposição do 46 

conselheiro Leonardo é que se estabeleça normas mínimas enquanto a 47 

câmara não define o seu Regimento.  O Presidente propôs, como dinâmica de 48 

trabalho que a análise da matéria inicie com a leitura do relatório do 49 

parecerista e, em seguida, o debate para adicionar os destaques sugeridos 50 

pelos conselheiros e assim gerar um parecer da câmara, todos concordaram. 51 

Neste momento, o Presidente iniciou a leitura do relatório do parecer do 52 

relator, após, abriu para apreciação, comentários e destaques sugeridos pelos 53 

conselheiros. Em seguida, iniciou a discussão e feitas as considerações, a 54 

câmara aprovou o parecer do relator com as alterações e destaques que 55 

constam no Relato 001/2011, da câmara, que será anexado ao processo e 56 

levado ao plenário do CONSUNI. Sendo quinze horas e dez minutos não 57 

havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Maricler 58 
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Fátima de Vargas, Assistente da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura, lavrei a 59 

presente Ata, que aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo 60 

Presidente.  61 


